



E-Bike Gauditour am 17. September im Alpbachtal

Alpbachtal, 1. September 2022 – Für viele ist es die schönste Jahreszeit in den Bergen – der goldene Herbst. Mit seiner Laubfärbung und der imposanten Bergkulisse ist es für die Tiroler Ferienregion Alpbachtal die Jahreszeit für die e-Bike Gauditour. Unter dem Motto "Genussvoll das Alpbachtal e-radeln" geht es am 17. September von Brixlegg aus zu den schönsten Plätzen der Region, verbunden mit kulinarischen Genussstationen entlang der Strecke.

Je nach sportlicher Kondition können die Teilnehmer zwischen der Genuss- und der Expertenrunde wählen. Bei der Genussrunde ist der Schwierigkeitsgrad als "mittel" eingestuft, die Strecke ist 27 Kilometer lang und dauert ca. 4 Std. Bei der Expertenrunde wird es "schwer". Sportlich ambitionierte e-Biker kommen bei der Expertenrunde in gut 5 Stunden voll auf ihre Kosten. Immerhin sind rund 1.200 Höhenmeter auf 31 Kilometer zu bestreiten. Dennoch, auf beiden Runden kommt der Genuss an erster Stelle! Start und Ziel ist jeweils der Ort Brixlegg, gestartet wird zwischen 9 und 10 Uhr und die späteste Zieleinfahrt wird mit 16 Uhr angegeben. Auf der Strecke erhalten die Radler einen Tourenstempel an den Verpflegungsstationen.

Teilnehmen darf jeder ab dem 15. Lebensjahr, die maximale Teilnehmerzahl liegt bei 200 und ganz wichtig ist, dass die e-Bike Gauditour kein Rennen ist. Hier geht es nur um Naturgenuss und Spaß am e-Biken. <u>Anmeldungen</u> sind bis zum 16. September online möglich, die Teilnahme kostet € 25 pro Person, bei Anmeldung am Veranstaltungstag kostet es € 30 pro Person. Wer ein verlängertes Wochenende rund um die e-Bike Gauditour plant, kann ein <u>Paket</u> mit zwei Übernachtungen von Freitag bis Sonntag inklusive Frühstück buchen. Die Preise hierfür starten ab € 125 pro Person.

Alle Informationen zur Gauditour: www.alpbachtal.at/gauditour/de

Hier geht es zur Anmeldung: www.alpbachtal.at/gauditour/de/informationen/anmeldung

Über Alpbachtal:

Die Ferienregion Alpbachtal besteht aus 10 Gemeinden: Alpbach, Brandenberg, Breitenbach am Inn, Brixlegg, Kramsach, Kundl, Münster, Rattenberg, Radfeld und Reith. Vom schönsten Dorf bis zur kleinsten Stadtgemeinde Österreichs – die Ferienregion zwischen Kitzbüheler Alpen und Rofan ist kontrastreich und vor allem authentisch. Tradition, Brauchtum, außergewöhnliche Menschen und eine

ebensolche Natur machen die Region <u>Alpbachtal</u> zu einer der abwechslungsreichsten Urlaubsgebiete – im Sommer, wie im Winter. Weitere Informationen unter <u>www.alpbachtal.at/de</u>.

Pressekontakt:

Global Communication Experts GmbH
Claudia Dressler & Sieglinde Sülzenfuhs
Osterwaldstr. 10 /G19, 80805 München
T +49 89 2153793-82 /-84 | M: +49 173 94444 23
presse.alpbachtal@gce-agency.com

Alpbachtal:

Alpbachtal Tourismus MMag. Gabriele Grießenböck Zentrum 1, A-6233 Kramsach T. +43 676 8352 1617 g.griessenboeck@alpbachtal.at www.alpbachtal.at